

Auditfeststellungen		Audit findings
GP	Bewährte Praktiken / Hinweise	Good practices / comments
OI	Verbesserungsmöglichkeiten (Verbesserung bis zum nächsten Audit)	Opportunities for improvement (improvement until next audit)
NC	Nichtkonformitäten	Nonconformities
	Termin für Beseitigung der Nichtkonformität (Innerhalb von 2 Monaten nach dem Audit)	Date for completion of nonconformity (within 2 months after audit)
	Bestätigt von (Verantwortliche Person der Firma)	Confirmed by (responsible person of company)
	Zu jeder Nichtkonformität sind geeignete Korrekturmaßnahmen festzulegen und umzusetzen. Erst nach erneuter Überprüfung (Dokumentationsprüfung oder Audit) kann die Nichtkonformität geschlossen werden.	For each nonconformity, appropriate corrective measures has to be defined and implemented. The nonconformity may be closed only after reassessment (by documentation review or audit)
	Bemerkungen	Remarks
	keine	

Auditschlussfolgerungen		Audit conclusions
Anforderungen nach	Requirements of	
<input checked="" type="checkbox"/> AD 2000-Merkblatt W 0	AD 2000-Merkblatt W 0	
<input checked="" type="checkbox"/> EN 764-5, Abs. 4.2	EN 764-5, sec. 4.2	
sind erfüllt	are fulfilled	<input checked="" type="checkbox"/>
wird nach Korrektur begutachtet	will be assessed after correction	<input type="checkbox"/>
Nichtkonformität geschlossen am:	Nonconformity closed on:	Date
Nach Korrektur erfüllt (Bestätigung des Auditors)	Fulfilled after correction (confirmation of auditor)	Auditor
sind nicht erfüllt (Nachaudit erforderlich)	are not satisfied (additional audit required)	<input type="checkbox"/>
Bemerkungen	Remarks	
keine		
Die Zertifizierungsstelle nimmt die Bewertung der Auditfeststellungen und Auditschlussfolgerungen vor	The certification body will carry out the assessment of audit findings and audit conclusions	

Nächstes Audit am:	Next audit on:	06.2028
Auditbericht wurde erstellt und übermittelt durch Bei digitaler Erstellung und Übermittlung des Berichts an den Hersteller sind Unterschriften nicht erforderlich	Audit report was created and transmitted by Signatures are not required in case of a digital creation and transmission of the report to the manufacturer	Krzysztof Lukaszews ki 06.10.2025
Der/die Auditor:in erklärt mit Abgabe dieses Berichtes, den auditierten Hersteller nicht beraten zu haben oder an der Produktrealisierung anderweitig beteiligt gewesen zu sein	By submitting this report, the auditor declares that he/she has not consulted the audited manufacturer or been otherwise involved in the product realisation	